

MÈRE EN PRIÈRE

Bulletin février 2024



Ma vie

Qu'est-ce que c'est? Qu'est-ce que cela signifie, ma vie? Souvent j'entends dire "Ma vie, se sont mes enfants, c'est mon boulot, mon foyer...se sont mes "TOUTES".

Eh oui, nous essayons tous de vivre notre vie du mieux que possible....et chacun le fait à sa manière.

Mais Dieu, comment voit-Il ma vie? Quand j'y réfléchi j'ai eu les mots du verset Colossiens 3: 2-4 dans ma tête: *Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre. Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire.*

Christ, qui est **ma vie**.....

Le Seigneur Jésus, Il est *Tout* pour nous. Le Seigneur Jésus, Il est *littéralement* ma vie. Sans Lui, je suis comme morte, je suis perdue, impuissante. Lorsqu'Il est mort à la croix, notre ancienne nature est morte avec Lui. Jésus a vaincu la mort et Il est ressuscité. *Colossiens 3:1 Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu.*

Christ, qui est **ma vie**...

Cette pensée tire mon attention vers l'étape n. 1 de notre plan de prière, c.à.d. le moment de Louange.

Nous devons bien nous rendre compte de la grandeur de Dieu, savoir qui Il est, Lui rendre louange. Lorsque nous rendons hommage à Dieu, lorsque nous l'adorons, nous le donnons la première place dans notre vie.

Seigneur Jésus, je veux t'exalter parce que tu es le plus important dans ma vie. Ton amour est plus que la vie, Mes lèvres célèbrent tes louanges, J'élèverai mes mains, toute ma vie.
Ps. 63:4-5

Quand on rend gloire à Dieu, on reçoit la paix et la joie, malgré des circonstances qui sont parfois très douloureuses. Rendre louange à Dieu permet de voir plus loin que les circonstances désagréables.

C'est assez facile de louer Dieu quand le soleil brille, quand les enfants ont de bons résultats à l'école, ou quand on vient d'obtenir une promotion au travail. Mais comment est notre comportement quand les choses vont moins bien, lorsqu'on est malade, quand il y a des tensions dans la situation familiale...

Ps. 50:23 Celui qui offre pour sacrifice des actions de grâces me glorifie, Et à celui qui veille sur sa voie Je ferai voir le salut de Dieu.

Rendre honneur à Dieu dans les moments de difficultés, cela nécessite un acte de volonté; la louange n'est pas simplement un sentiment; certes, on met ses sentiments dedans, mais c'est surtout un acte de volonté, une décision de vouloir prononcer des mots de louange envers Dieu.

L'auteur du Psaume 50:23 compare les mots de glorification à un sacrifice; ça veut dire que c'est peut-être un moment de peine et ça demande beaucoup d'efforts. Mais pourtant, le même verset parle aussi de la promesse de "voir le salut de Dieu" Louer Dieu....c'est à nous de faire le bon choix.

Citons encore:

Nahum 1:7 L'Eternel est bon, Il est un refuge au jour de la détresse ; Il connaît ceux qui se confient en lui.

Hebr. 13:15 Par lui, offrons sans cesse à Dieu un sacrifice de louange, c'est-à-dire le fruit de lèvres qui confessent son nom.

Lorsque la louange fait part de ton attitude, automatiquement tu développes une résistance, une immunité contre les attaques du diable. Quand nous adressons à Dieu des prières sincères, les mensonges du diable seront détruits.... mais si nous croyons les mensonges du diable, ils vont nous détruire. Donc la louange chasse la présence du diable, parcequ'il ne supporte pas la présence de la sainteté de Dieu!

Où trouvons-nous la présence de Dieu?

Ps. 22:4 Pourtant tu es le Saint, Tu sièges au milieu des louanges d'Israël.

Le plan de prière du mois de février a comme thème "*Dieu est Grand*"

Vous pouvez aussi écouter un chanson d'adoration de Natalie Grant: "Your great name"

Que le Seigneur vous bénisse

Chris



Carte de prière pour Février

[Cliquez ici](#)

Notre mission et notre soutien

Mères en prière est un réseau de prière qui prie pour les enfants et les écoles, afin que les valeurs et les normes bibliques deviennent le principe directeur. Notre désir est d'appeler les mères à la prière jusqu'à ce que toutes les écoles du monde soient atteintes. Notre objectif est que nos enfants grandissent dans la crainte du Seigneur et que chaque école en Belgique soit couverte par la prière.

Le fonctionnement de Mères en prière dépend totalement de la prière. Nous croyons que c'est par la prière que tout prend forme. Nous dépendons des dons pour nos fonds de fonctionnement.

Votre don fait la différence ! Notre activité se développe dans toute la Belgique. Cela entraîne des coûts supplémentaires, comme l'investissement dans du matériel multilingue et nos opérations internes.

Partagez-vous notre vision et voulez-vous faire partie de cette mission par la prière et le soutien financier ? Nous sommes très reconnaissants envers vous qui donnez et envers le Seigneur qui fait bouger votre cœur!

Notre numéro de compte : BE66 9731 3761 4843

Si vous avez une question, ou si vous voulez en savoir plus, veuillez contacter Els par e-mail : els.blondeel@momsinprayer.eu

Si vous souhaitez recevoir notre mise à jour mensuelle, veuillez nous contacter par e-mail : administration.be@momsinprayer.eu

Pour commander du matériel, veuillez contacter Chris par e-mail : material.be@momsinprayer.eu



Site web Mère en Prière

Deze e-mail is verzonden aan [{{email}}](#). • Als u geen nieuwsbrief meer wilt ontvangen, kunt u zich [hier afmelden](#). • U kunt ook uw [gegevens inzien en wijzigen](#). • Voor een goede ontvangst voegt u els.blondeel@momsinprayer.eu toe aan uw adresboek.

